



Auguste Strobl (1828)

1828

Fotografie von Joseph Albert (1825–1886) nach dem Porträt von Joseph Stieler (1781–1858) von 1828

Fotografie, 9 x 7,4 cm

Auguste Strobl wurde 1807 in München geboren. Sie starb in Passau 1871.

Auguste Strobl war die erste, die König Ludwig I. für die Schönheitengalerie porträtieren ließ. Nach einem ersten Porträt von 1826/27 folgte diese Fassung von 1828, die dann ausgestellt wurde.

Beleg:

Schönheiten-Sammlung. Galerie von acht und dreissig weiblichen Bildnissen aus verschiedenen Ständen und Nationalitäten im Auftrage Sr. Maj. des Königs Ludwig I. von Bayern nach dem Leben gemalt von dem K. B. Hofmaler Joseph Stieler und im Saalbaue der Königl. Residenz zu München aufgestellt, in verkleinerten Photographien hrg. von der Königl. Bayer. priv. Kunstanstalt von Piloty & Loehle und dem K. Hofphotographen J. Albert zu München, München o.J. [ca. 1860]

Künstler, Ersteller oder Fotograf: Joseph Albert (Fotograf), Joseph Stieler (Maler)

Lageort: Augsburg, Haus der Bayerischen Geschichte

Copyright: Haus der Bayerischen Geschichte, Augsburg